

El CICR y el Movimiento de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja**

Band (Jahr): - **(1995)**

PDF erstellt am: **24.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

EL CICR Y EL MOVIMIENTO INTERNACIONAL DE LA CRUZ ROJA Y DE LA MEDIA LUNA ROJA

El Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja está formado por las Sociedades Nacionales, el CICR y la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja. Si bien las respectivas actividades de los componentes del Movimiento son diferentes, los Principios Fundamentales actúan de nexo de unión. Éstos son: humanidad, imparcialidad, neutralidad, independencia, voluntariado, unidad y universalidad.

En virtud de sus Estatutos, el CICR, órgano fundador del Movimiento, tiene ciertas responsabilidades para con éste. Su cometido consiste, principalmente, en difundir y hacer respetar los Principios Fundamentales de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, reconocer a las nuevas Sociedades Nacionales de la Cruz Roja o de la Media Luna Roja, que reúnen las condiciones de reconocimiento vigentes y, por último, asumir las tareas que le confía la Conferencia Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja. Participa activamente en las reuniones estatutarias del Movimiento, que, con frecuencia, organiza, en colaboración con la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja.

Para llevar a cabo su labor, el CICR mantiene estrechos contactos con las Sociedades Nacionales de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja y coopera con ellas en asuntos de interés común, como su preparación para las situaciones de conflicto armado, el desarrollo, la ratificación y el respeto de los Convenios de Ginebra y la difusión del derecho internacional humanitario y de los Principios Fundamentales. Se encarga de la dirección general y de la coordinación de las acciones internacionales de socorro de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja en situaciones de conflicto armado.

Por último, sin dejar de respetar plenamente las competencias de la Federación en este ámbito, el CICR colabora activamente en el desarrollo de las Sociedades Nacionales de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, especialmente, prestando ayuda en los ámbitos técnico y jurídico, apoyando los programas de difusión de las Sociedades Nacionales y contribuyendo en la formación de sus dirigentes en los ámbitos de su competencia.